



"YO NO TRANSO", DICE

"Absolutamente nada" se negoció con Yunes, sostiene López Obrador

"Eso no lo hace ningún integrante de Morena", señala el mandatario

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

"Nada, nada" se negoció con Miguel Ángel Yunes, "yo no transo", aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de prensa, al ser cuestionado por el voto de Miguel Ángel Yunes, el cual logró la mayoría calificada en el Senado a favor de la reforma judicial.

"Cómo se logró esta mayoría, pues sí es importante, pero también hay que ver el beneficio que va a significar para el futuro de nuestro país el que puedan los jueces impartir justicia por haber sido electos por el pueblo, no por las cúpulas", dijo.

Aseguró que si bien Adán Augusto López, coordinador de Morena, habló con el veracruzano, desconoce qué se dijo en esa conversación.

"Sí, posiblemente, claro, porque a él le corresponde; él es legislador, ese es su trabajo. Yo envié una iniciativa de reforma a la Constitución y son los legisladores los que tienen que hacer su trabajo", sostuvo.

"No me informó, pero no creo yo que haya transado; para decirlo con claridad, eso no lo hace ningún integrante de Morena", aseveró.

Acotó que él no conversó con el panista, y mucho menos ofreció una negociación a cambio de su voto.



Mensaje. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

"Nada, nada absolutamente. No hablé con el señor Yunes ni con su hijo. Yo no transo, no establezco relaciones de complicidad", insistió.

Consideró que "lo de ayer (martes)" no fue un asunto partidista, sino legislativo, y no cree que Yunes considere que tendrá un beneficio con el gobierno.

"Él es fuerte, yo lo he enfrentado, y no es de los que se deja amedrentar, no. ¿Qué fue? Pues una decisión política, así", señaló.

Además, externó una crítica a la oposición por pensar que se hizo

una negociación con el senador blanquiazul.

"Deberían también los oligarcas que se sentían los dueños de México, y sus voceros, buscar otra interpretación que no fuese tan simplista del toma y daca, el de la moneda de cambio, la relación mafiosa. ¿Por qué no? ¿Por qué no se interpreta de otra forma?", cuestionó.

Agregó que si bien mantiene diferencias con el exgobernador, a quien ha acusado de corrupto y hacer mucho daño a Veracruz, "una golondrina no hace verano".